

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**PARRAIN OFFICIEL DE LA FLAMME OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE,  
BANQUE POPULAIRE DU SUD REVELE LES PREMIERS NOMS DES  
PORTEURS DE SON TERRITOIRE**



15 janvier 2024

Parrain Officiel des relais de la flamme de Paris 2024, la Banque Populaire du Sud est fière de révéler aujourd'hui les noms des porteurs de la flamme olympique et paralympique sélectionnés pour célébrer la réussite au cœur de son territoire. Choisis parmi les sociétaires, les clients, les collaborateurs et le grand public, ils illustrent la volonté de la Banque Populaire du Sud d'accompagner celles et ceux qui, animés par l'esprit d'entreprendre, s'engagent avec détermination, audace et passion. Ce ne sont pas moins de 52 personnes de son territoire qui auront l'honneur de s'illustrer sur les parcours de la flamme olympique et paralympique.

Ce collectif est composé de :

- **28 porteurs individuels** sélectionnés par la Banque Populaire du Sud parmi plus de **2 000** candidatures qui avaient partagé, sur une plateforme dédiée, leur parcours de vie inspirant, tel que leur engagement en faveur d'une société plus solidaire et inclusive, leurs initiatives pour la protection de l'environnement, leurs actions innovantes ou liées au sport.

*« Je suis fière d'être porteuse de cette magnifique flamme séculaire en Occitanie. Elle est pour moi le symbole de la lumière, du possible dans l'impossible, de la persévérance et de l'audace. Dans ma vie de femme, de mère, de sportive, de chef d'entreprise, le défi est de taille et les obstacles omniprésents. La lumière demeure néanmoins, cette guidance qui insuffle une énergie bien particulière qu'est celle d'entreprendre. Cette flamme est empruntée, elle est mienne l'espace d'un instant, elle est vôtre, elle est source d'inspiration pour l'ensemble des athlètes et dans de nombreux domaines sportifs, économiques, culturels, etc. C'est notre devoir de la conserver. Garder la flamme, la faire briller encore et toujours... voici le leitmotiv d'une vie. »*

**Mathilde Boulachin**  
Cheffe d'entreprise – 44 ans  
Béziers



Crédit photo : @soufianezaidi

- **24 éclaireurs unis autour d'un engagement fort de la Banque Populaire du Sud « La transmission du savoir et des connaissances »**. Sélectionné par des écoles et structures partenaires (AMOS, ARTFX, 42 Perpignan Occitanie, Ecole des avocats Centre Sud, IFMS Narbonne, L'idem Creative Arts School, Ligue de Voile Occitanie, MBS, Université de Montpellier, Université de Nîmes, UPVD), un binôme symbolique formera ce collectif autour d'un des athlètes espoirs membre de la Team *Je Rêve de Paris 2024* de la Banque Populaire du Sud, Enzo Giorgi escrimeur handisport.



*« C'est un honneur pour moi d'endosser ce rôle de porteur du relais collectif de la flamme olympique. Je suis touché par la thématique choisie « La transmission du savoir et des connaissances ». Etant à la fois étudiant et éducateur en club sportif, cela fait écho à mon quotidien. La transmission est importante pour nous tous et passe d'abord par la passion. Cette passion du partage permet de créer un lien précieux et plus que nécessaire entre les générations expérimentées et les nouvelles générations. »*

**David Durrieu**

*Elève en alternance AMOS – 23 ans  
Montpellier*

Sur le territoire de la Banque Populaire du Sud, la flamme olympique arrivera le 13 mai dans l'Hérault, descendra dans les Pyrénées-Orientales le 15 mai, et rejoindra l'Aude le 16 mai. Quant à la flamme paralympique, elle partira de Montpellier le 25 août pour atteindre deux jours plus tard le chaudron de Paris.

*« La Banque Populaire du Sud est heureuse de s'engager dans les relais de la flamme olympique et paralympique pour mettre en lumière à cette occasion celles et ceux qui font la fierté de notre territoire, illustrant dans notre région la réussite et l'énergie d'entreprendre. Nous partageons ces mêmes valeurs avec l'ensemble des futurs porteurs de la Flamme et nous avons hâte de vivre des moments inoubliables à leurs côtés. »*

**Cyril Brun**

*Directeur Général  
Banque Populaire du Sud  
Perpignan*





PARRAIN OFFICIEL



## **PORTEURS RELAIS INDIVIDUEL** **FLAMME OLYMPIQUE\***

Mélanie Bianchini – Pyrénées-Orientales - 28 ans  
Mathilde Boulachin – Hérault – 44 ans  
Didier Carreras – Aude - 51 ans  
Kristine Charmasson – Gard - 68 ans  
Larissa Da Rocha Carneiro Monteiro – Hérault – 51 ans  
Sandrine Depondt – Hérault - 48 ans  
Nathalie Dorcival – Gard - 61 ans  
Najia El Harba – Hérault – 51 ans  
Douglas Foulquier – Hérault - 32 ans  
Jean-François Hugues – Hérault - 46 ans  
Nathalie Iffam – Aude - 39 ans  
Frédéric Matan – Hérault – 53 ans  
Jean-Philippe Maler – Pyrénées-Orientales – 33 ans  
Sébastien Meury – Pyrénées-Orientales - 54 ans  
Sylvie Neveux – Hérault – 53 ans  
Céline Olive – Pyrénées-Orientales – 43 ans  
Nathalie Pernot – Hérault - 67 ans  
Lisa Plagnes – Aude – 19 ans  
Armelle Sangerma – Pyrénées-Orientales – 54 ans  
Benoit Schumann – Hérault – 37 ans  
Alex Signol – Aude - 51 ans  
Thierry Solignac – Hérault – 62 ans  
Emmanuelle Szerer – Gard - 39 ans  
François-Emmanuel Vigneau – Pyrénées-Orientales - 61 ans

*\*Le 25<sup>e</sup> porteur est en cours d'officialisation*

## MEMBRES RELAIS COLLECTIF BANQUE POPULAIRE DU SUD FLAMME OLYMPIQUE\*\*



*Crédit photo : @Guilhem Canal*

Enzo Giorgi (*photo*) – Athlète handisport de la Team « Je Rêve de Paris 2024 » de la Banque Populaire du Sud – 24 ans – Porteur de la flamme du relais collectif

Florence Arabia Houles – Banque Populaire du Sud – 51 ans  
Marie Payré – 42 Perpignan Occitanie – 31 ans  
Maxime Petit - 42 Perpignan Occitanie – 33 ans  
David Durrieu – AMOS Montpellier – 23 ans  
Martine Charvies – ARTFX Montpellier – 58 ans  
Lucas Damour – ARTFX Montpellier – 24 ans  
Célia Frébert – Ecole des avocats Centre Sud Montpellier – 27 ans  
Christophe Toulza - Ecole des avocats Centre Sud Montpellier – 50 ans  
Gabriel Le Noach – IFMS Narbonne – 19 ans  
Séverine Maire – IFMS Narbonne – 49 ans  
Amandine Sales – L'Idem Creative Arts School – 41 ans  
Adrien Sars – L'Idem Creative Arts School – 25 ans  
Philippe Bourdiol – Ligue de Voile Occitanie – 75 ans  
Théa Lubac – Ligue de Voile Occitanie – 20 ans  
Bruno Ducasse – Montpellier Business School – 54 ans  
François Pierrot – Université de Montpellier – 63 ans  
Amal Qobaa – Université de Montpellier – 24 ans  
Juliette Charmillot – Université de Nîmes – 25 ans  
Benoit Roig – Université de Nîmes – 52 ans  
Yvan Auger - Université de Perpignan Via Domitia – 58 ans  
Béatrice Radovici – Université de Perpignan Via Domitia – 20 ans

*\*\*Le 23<sup>e</sup> et le 24<sup>e</sup> porteur sont en cours d'officialisation*

## **PORTEURS RELAIS INDIVIDUEL** **FLAMME PARALYMPIQUE**

Cyril Brun – Directeur Général de la Banque Populaire du Sud – 52 ans  
Fabienne Intertaglia – Référente handicap, Banque Populaire du Sud – 52 ans  
Oriane Lopez - Ancienne para-athlète,  
médecin de médecine physique et de réadaptation et du sport à Montpellier – 35 ans

➔ **Retrouvez tous les témoignages des porteurs :**

<https://www.banquepopulaire.fr/sud/paris-2024/porteur-flamme-olympique/>

### **A propos de Banque Populaire du Sud**

*La Banque Populaire du Sud (associée à ses 3 marques la Banque Dupuy, de Parseval, la Banque Marze, et le Crédit Maritime Méditerranée) est une entreprise régionale coopérative présente dans 9 départements essentiellement dans le sud de l'Occitanie. Elle compte 539 837 clients, 228 002 sociétaires, 2 081 collaborateurs CDI déployés sur 264 agences dont 50 agences de la Banque Dupuy, de Parseval, 12 agences de la Banque Marze et 11 agences du Crédit Maritime la Méditerranée, 7 centres d'affaires dont 1 qui accompagne les startups et les entreprises innovantes, 80 experts dédiés aux entreprises et de nombreuses agences spécialisées : étudiants, enseignants, fonction publique, professions libérales, agriculture, clientèle patrimoniale, clients appétents aux problématiques de développement durable... ainsi que des équipes support basées sur les sites centraux de Perpignan, Saint-Estève, Sète, Montpellier et Nîmes. Acteur majeur dans la transition énergétique sur son territoire, la Banque Populaire du Sud a lancé la Banque de la Transition Énergétique par la Banque Populaire du Sud. Le sport faisant partie de son ADN, elle l'accompagne à travers des partenariats sportifs sur son territoire et accentue ses initiatives dans le domaine sportif vis-à-vis de ses collaborateurs et de ses clients, dans le cadre de son partenariat « premium » avec les Jeux Olympiques et Paralympique de Paris 2024. <https://www.banquepopulaire.fr/sud/>*

### **Contacts presse**

---

**Laurence Beaufort**

06 62 72 96 23 / [laurence.beaufort@groupebps.fr](mailto:laurence.beaufort@groupebps.fr)

**Elisabeth Bonnafoux-Soubra**

04 68 38 36 88 / [elisabeth.bonnafoux@groupebps.fr](mailto:elisabeth.bonnafoux@groupebps.fr)